## あけまして おめでとう



上三川町議会議長 石 崎 幸 寛

新年明けましておめでとうございます。

皆さまにおかれましては、令和3年の新春を晴れやかに お迎えのことと、心よりお喜び申し上げます。

年頭にあたり、町議会を代表しまして謹んで新年のご挨 拶を申し上げます。又、重ねて、日頃より議会活動に対し 深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルスという未知の病原体の蔓延により、全世界が混乱に陥り、今もなお、終息が見通せない状況が続いており、社会・経済は計り知れないほど大きな打撃を受けております。

そのような状況に対応すべく、国により様々な対策が講じられ、本町におきましても、感染拡大防止対策と経済的支援等の施策が進められておりますが、町議会といたしましても、引き続き感染拡大防止等に尽力してまいります。

さて、本町議会は、改選後の新たな体制でスタートして 1 年あまり経過いたしま した。

昨年9月より、町民に信頼され活力ある議会活動の実現のため、第3期となる議会活性化に向けた改革検討会を開催し、議会における課題等について検討をすすめ、議会改革を推進しているところです。

今年も我々議員に与えられた使命を十分に認識するとともに、町民の皆様の負託 に応えるため、今まで以上に、活発な議会を目指し、行政の監視役としての役割に 止まらず、町政と住民の橋渡し役として、地域住民の声を幅広く町政にとどけるため、 議員一同、活動してまいります。

住みよい町を造っていくためには、行政の力だけでなく、住民のみなさまとの協働が必要不可欠です。議会といたしましても、その一翼を担うべく力を尽くしてまいりますので、皆様のご支援・ご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げます。

結びに、地域の皆様方にとって幸多き一年となりますよう、心からお祈り申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

## ございます年頭にあたり

新年明けましておめでとうございます。

皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えのことと 心よりお喜び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症が世界的な流行をみせ、感染拡大による医療危機、経済不況に加え、健康不安や社会経済活動の制限など社会全体として大きな打撃を受ける一年となりました。

本町においても、新型コロナウイルス感染症対策本部を設置し、様々な感染防止対策や支援策を講じてきたところでございます。幸いにも感染被害を最小限に留められておりますのは、ひとえに町民の皆様の御協力のおかげと存じ、この場を借りまして、厚く御礼申し上げます。



星野光利

さて、町の行政運営に目を向けますと、昨年は、本町出身で創作折り紙の第一人者である故吉澤章氏にあやかり「ORIGAMI」を看板にかかげた町づくりをスタートさせました。今後は、日本の伝統文化である「ORIGAMI」を町内に浸透させ、上三川町から全国、世界へと発信していくための各種イベントの実施など「ORIGAMIのまちかみのかわ」に相応しい施策を展開してまいります。

来年には「いちご一会とちぎ国体」が開催される予定でございます。本町ではフェンシング競技が行われますので、町内外からたくさんの方をお迎えできるよう、会場となる体育センターやその周辺環境の整備を進めるとともに、広く周知を図ってまいります。

また、かねてから整備を進めておりました上三川インター南産業団地も今年工事が完了する予定でございます。既に予約分譲を進めており、優良企業の誘致により地域経済の活性化や新たな雇用創出に繋がるよう努めてまいります。

結びに、本年は第7次総合計画後期基本計画がスタートする年でございます。

新型コロナウイルス感染症の影響により新たな生活様式が提唱され、時代は急速な変容を見せております。そのような中にあっても、町民の皆様の声に耳を傾けながら、町の将来像の実現に向け、全職員一丸となって活力のあるまちづくりに取り組んでまいります。

町民の皆様にとりまして、本年がさらなる飛躍の年となりますよう心から祈念申 し上げますとともに、今後とも、町政へのより一層のご支援ご協力を賜りますよう お願い申し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。